



Chimbarongo

Alcalde Marco Contreras se reunió con comunidad de Tres Puentes

En este sector rural, al nororiente del centro urbano se dio un diálogo informativo, claro y provechoso entre residentes y autoridad.

En lo que alguna vez fue la Escuela de Tres Puentes, se reunió este martes el alcalde de Chimbarongo, Marco Contreras, con vecinas y

vecinos de la localidad, junto a la agrupación de adultos mayores 'Sol Naciente', cuya presidenta es Mirta Reveco. En la ocasión,

el jefe comunal fue acompañado por el administrador municipal, el asesor jurídico y SE-CPLAN. "Fue muy oportuno

reunirnos. Les dimos a conocer el estado de avance de obras como su multicancha y pavimentos. Además, informamos de las gestiones ante el Ministerio de Educación para que este edificio escolar pueda

ser dispuesto para el uso de la comunidad organizada de 'Tres Puentes', dijo a Diario Sexta Región Marco Contreras.

El jefe comunal, destacó que dichas gestiones desde el municipio vienen desde hace

años y se han intensificado en el último tiempo. La autoridad sostuvo que quien ha comprometido sus buenos oficios en la materia, lo que agradecemos, es el diputado Eduardo Cornejo Lagos.